

Bescherung kurz vor Weihnachten

KINDER Viele Kinderwünsche gingen bereits am Montag in Erfüllung. Zum Ende der Wunschbaum-Aktion des Lions-Clubs erhielten Kinder und Jugendliche aus benachteiligten Familien im Ertl-Zentrum ihre Geschenke.

VON UNSERER MITARBEITERIN JESSICA ROHRBACH

Bamberg – Großer Andrang herrschte am Montag im Erdgeschoss des Ertl-Zentrums. Etwa 70 Kinder samt Eltern scharten sich um einen großen Gabentisch, auf dem viele bunt verpackte Geschenke darauf warteten, vom Nikolaus an ihre jungen Empfänger übergeben zu werden. Anlass war die Bescherung zur Wunschbaum-Aktion des Lions Club Bamberg-Michelsberg.

Insgesamt 300 ausgewählte Kinder und Jugendliche aus benachteiligten Familien konnten im vergangenen Monat ihren Geschenkwunsch im Wert von 30 Euro sowie zwei Alternativwünsche auf einer Karte an den so genannten Wunschbäumen anbringen lassen. Wer ein Geschenk sponsern wollte, suchte sich eine Karte aus und erfüllte einen Wunsch darauf.

Aktion war voller Erfolg

Für Franziska war die Aktion ein voller Erfolg. Ihren größten Wunsch, einen Playmobil-Bagger, hielt sie nach der vorgezogenen Bescherung in den Händen. „Ich wünsche mir den schon ewig, schon seit vor dem Kindergarten!“, erzählte sie strahlend und musterte das Geschenk sorgfältig. „Ich bin zwar ein Mädchen, aber Jungssachen mag ich am liebsten“, erklärte die Sechsjährige. Ihr alter Bagger ist schon vor längerer Zeit kaputt gegangen.

Nicht ganz so glücklich schaute derweil Franziskas drei Jahre ältere Schwester Johanna drein. Sie musste noch etwas auf ihr Geschenk warten. Als sie es schließlich in den Händen hielt, war die Freude darüber aber umso größer. Das „Spiel des Wissens“ soll bald in der Familie für Unterhaltung sorgen.

An Heiligabend wird ausgepackt

Während sie und einige andere Kinder schon fleißig auspackten, versuchte Tayshaun noch durch Schütteln den Inhalt seines Päckchens zu erraten. Der Fünfjährige darf sein Geschenk erst an Heiligabend auspacken. Dennoch freute er sich sichtlich, besonders darüber, dass sein Paket größer war als das seiner Cousins. „Es ist ein Radlader“, verriet seine Mutter dessen Inhalt, der auf dem dazugehörigen Zettel notiert war.

Die „Aktion Wunschbaum – Strahlende Kinderaugen“ vom Lions-Club startete am 25. November dieses Jahres erstmals. Über den Sozialdienst katholischer Frauen, die Caritas Jugendhilfe Pettstadt und die Arge Stadt und Landkreis wurden 300 Kinder aus sozial benachteiligten Verhältnissen ermittelt. Die Kinder zwischen vier und 16 Jahren durften sich aus einem Katalog erschwingliche Spielsachen und Bücher aussuchen, welche bereitwillige Schenker bei den Kooperationspartnern Karstadt und Ertl erstehen und verpacken lassen konnten.



Kurz vor der Bescherung im Ertl-Zentrum waren alle Augen auf den Nikolaus gerichtet. Alle Fotos: Ronald Rinkler



Tayshaun horcht am Paket.



Franziska und Johanna (v.l.) freuen sich über ihre Geschenke.